

〈第27回〉楠6町内子ども会 「川遊び」 育成会会長 山下 晶子

令和3年7月26日(月) 幼児2人を含む子ども12人、大人4人、計16人で「奥八谷溪谷マザーネイチャーきらり」で、10時頃から14時まで川遊びをしました。

お天気もよく、ウォータースライダーで子ども達は楽しみました。

天然の湧き水なので、とても冷たく、寒く感じることもあったので、途中休憩をいれながら遊びました。水がきれいで、適度に木陰もあり、大変気持ち良く過ごせました。

お弁当、おやつを子ども会から準備していきました。

平日だったこともあり、人もそんなに多くはなく密にならずに過ごすことが出来ました。

みんな楽しかった、また行きたいって言ってきてよかったです。



きれいな水で気持ち良へスライド



「二人乗り」 仲が良いですね





木漏れ日の中は涼しと満点



楽しかったのでみんな笑顔でVサイン



お待ちかねの お弁当タイム

【事務局から】

事務局長 白石和典

- 1 早速の原稿と写真ありがとうございました。楽しく水遊びが出来たのがよく分かりました。新型コロナウイルス感染状況も少し前までは収束の兆しがありましたが、今は再び感染拡大しつつあります。そんな中で子ども会活動をするのは大変な面もあったでしょうが、今回は大自然の中で、他のグループとも余り出会わずに活動が出来たのは良かったですね。感染リスクはできるだけ小さく、そして子どもたちはできるだけ楽しめるという活動をするのは大変でしょうが、沢山の保護者の参加・協力があったからこそ無事実施できたのでしょう。皆さん中が良さそうで良いですね。
- 2 コロナ禍だからだけでなく、地域で一緒になって遊ぶ機会が減ってきている昨今、年齢の近い異年齢集団のこのような子ども会活動は大変意義深いものです。この4時間ぐらいの中に、学校とも違う、家庭とも違う、日常では味わわない様々な体験があったことでしょうし、子ども同士、大人同士、大人と子どもの交流があったことでしょう。これからもこのような活動を大事にして欲しいと思います。
- 3 楠6町内子ども会の益々の発展と子どもたちの健やかな成長をお祈りいたします。